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Abstract (en)
Method and system ensuring the surveillance of goods and/or persons by triggering at least one alarm upon the occurrence of particular events. This
method is characterised in that following the detection of a specified event, a central processing unit (Uc) identifies the activated detector(s) (D1, D2)
so as to trigger at least one specified alarm device (S, B, L, Q) depending on the detector(s) activated. Moreover, various surveillance means enable
the user to be informed of the event causing the alarm. <IMAGE>

Abstract (fr)
L'invention est relative à un procédé et à un système pour assurer la surveillance de biens et/ou de personnes en déclenchant au moins une alarme
lors de la survenance d'évènements particuliers. Ce procédé est caractérisé en ce que suite à la détection d'un évènement déterminé, une unité
centrale (Uc) identifie le ou les détecteurs (D1, D2) excités afin de commander le déclenchement d'au moins un dispositif (S, B, L, Q) d'alarme
déterminé selon le ou les détecteurs excités. De plus différents moyens de surveillance permettent d'informer l'utilisateur de l'évènement origine de
l'alarme.
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